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PTA委員会活動のお礼 
 
 
 

春一番が吹き、寒さもようやく和らいできました。日頃より PTA の活動にご理解とご協力を賜り誠にあ

りがとうございます。 

昨今の新型コロナウィルスの拡大によって、日本の各地で多くの行事やイベントが延期、もしくは中止

を余儀なくされています。特に先日発表された、全国の公立小中高校や特別支援学校に対する臨時休

校の要請の中で、多くの保護者の皆さまにおかれましては、学年末にあたって様々な重要な行事、仕

事、生活の対応を迫られ大変な苦労をされているとお思います。 

 

さて、このような状況の中で、すでにご周知の通り 2月 27日（木）に予定されていた PTA合同委員会

の開催が中止となりました。本来、合同委員会において本年度 PTA 活動をしていただいた皆さまの活

動をご報告いただくとともに、皆さまのご尽力に感謝の気持ちを伝えさせて頂く予定でした。特に各委員

会活動を調整し、実施にあたってご尽力いただいた委員長、副委員長の方々には改めてお礼を申し上

げます。仕事との両立が難しい中でも、積極的に PTA 活動にご参加いただいた皆さま、本当にありがと

うございました。 

 

今後の松戸市立第二中学校 PTA 活動については、すでにアンケート実施の際にもお伝えしました

が、なるべく皆さまの負担をかけず、かつ少ない人数でもしっかりと活動できるような体制づくりを目指し

たいと考えています。そのための会則改正準備などもこれまで進めてまいりました。しかしながら、コロナ

ウィルス感染拡大を防ぐために様々な会合が延期、中止される中で、今期での改正は難しいと判断し、

来年度へ向けて引き続き議論を深めていきたいと考えています。皆さまにおかれましては、今回の改正

準備にあたり大変参考となるご意見をいただき誠にありがとうございました。新 2、3 年生を迎えるお子様

をお持ちの皆さまにつきましては、引き続き PTA 活動にもご協力いただきたく、よろしくお願い申し上げ

ます。 

 

最後に、いろいろといたらないところも多々あったかと思いますが、PTA 活動・運営委員会を支えてい

ただいた皆さまのご協力に改めて感謝を申し上げるとともに、今後も松戸市立第二中学校 PTA を何卒

よろしくお願い申し上げます。 

 

 


